

Merci Michel.

Le départ de cette fameuse 3ème étape est donné à 6heures. Il fait encore nuit noire et le fond de l'air est relativement froid. Les coureurs s'adaptent, la plupart étant équipé de collants, polaire légère et lampe frontale de rigueur. Le balisage est symbolisé par des bâtonnets lumineux. Après quelques kilomètres en pente douce, nous entrons dans un relief plus tourmenté au travers de dunes de marbre. Je n'avais encore jamais vu de dunes de roches blanches. Jusqu'au CP1, nous progressons dans une sorte de labyrinthe alors que le jour se lève. J'ai profité de la chaleur du matin pour adopter un bon rythme, creusant un certain écart sur le trio Katell, Michel et Thierry. Peu après le CP, nous arrivons sur un immense plateau et je me fie aux traces, sans trop réfléchir. Le trio est toujours derrière moi. J'hésite à sortir mon road book mais le doute m'envahissant soudain, de façon pressante, je finis par le consulter et m'aperçois très vite de mon erreur. J'ai tiré tout droit au lieu de partir à droite. Ces plusieurs kilomètres inutiles réduiront tous mes efforts à néant. Le trio calé dans mes traces a bien évidemment fait la même erreur. Nous repiquons donc sans plus tarder sur la droite, à travers de petits cordons de dunes et retrouvons enfin le balisage. Ce stress fait partie de ce genre d'aventure. Arrivé au CP2, plusieurs coureurs moins rapides sont déjà passés. Je prends un léger coup au moral, d'autant que certains signes de fatigue semblent se préciser. J'ai du mal à retrouver mon rythme, plus particulièrement dans les endroits où nous empruntons des lits d'oued. La chaleur est maintenant suffoquante et j'éprouve beaucoup de difficultés à m'hydrater. L'étape est difficile pour moi et pour tous, apparemment. Un seul d'entre nous semblera survoler l'étape : Albert Vallée. Efficace, facile, bravo champion. Malgré l'extrême difficulté du parcours et des conditions, il n'y aura pas d'autres abandons. Bravo à toutes et à tous. Amis coureurs, vous êtes courageux !

La quatrième et dernière étape se déroule en grande partie sur une piste traversant un plateau rocailleux et volcanique. Le moment est venu pour chacun de nous de jeter ses dernières forces. J'ai perdu hier une place au profit de Dominique Chomienne. Pour le sport, j'essaye de lui reprendre du temps mais je m'aperçois très vite que le bougre n'est pas décidé

